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巴菲特、马云等比特币历经十年动荡仍屹立不倒。他们错了！

在股东&#039；2018年见面，巴菲特有一个福克斯的记者问他，比特币从上次拜
访他的时候的100美元，到当时的9000多美元。他对比特币是老鼠药的看法改变了
吗？他回答说比特币现在应该是老鼠药的平方了。

我们说比特币的代码是最重要的&quot卑微&quot(不是贬义)，但玩法一直是最丰
富多彩的。推特&#039；s去年365天比特币漫画，不止巴菲特&#039；美国股东
&#039；见面，还要看看现在主要有钱人都在参加什么公共活动？不时有人问他们
对比特币的看法。他们抓着比尔盖茨问比尔盖茨，抓着马问马，然后就没有视频发
布了。全球前100名中至少有90人公开提到过比特币(多次)。马斯克一成功发射火
箭，就被称为中本聪。甚至在严肃的政治问题的国会听证会周围，一些人会在背后
举着牌子，进入照片，上面写着&quot购买比特币&quot。这些人可能是记者、看
客、路人、知名人士。这些人身份不同，不断出现在各种场合，没有勾结。。在社
交网络上，如果一些分叉币惹恼了比特币，基本上就是1000种黑色笑话和恶作剧。
每天都有不重复的事情，其中之一就是&quot分散化&quot来控制恐怖，对吗？

这个“去中心化”许多人不&#039；我不知道这意味着什么。说白了就是表的属性
，比特币一直保留着这个属性。大多数区块链项目不具备这种属性、勇气和能力。
创始人&#039；s的头像被挂在网站上，被贴上反社会反政府的标签，立马就软了
。。其实这些项目追求的无非是和马云、马花藤、扎克伯格、巴菲特、比尔盖茨共
进晚餐。创始人不敢说，因为有了区块链技术，现在有了隐身技术，他永远也抓不
住他的蠢话。这些项目必然会转向注册公司的运营。。注册地址将在网站上公布，
以供法律监督和认可。如果他们能够获得证券公开上市的认证，那就太好了。

去年，比特币扩容。指出单元块是网络设计的最佳匹配。许多人不&#039；我不明
白，很困惑。这是什么？，有什么好处。道理很简单。对于比特币来说，保持去中
心化的本质是第一要务。做零售很有意思，卖大宗商品，在网上买这么棒的东西，
和很多店铺连接，比如亚马逊，淘宝，JD.COM，支付宝，微信支付。中关村有一
个地方可以买到咖啡。十分钟来确认咖啡是冷的。有10，000个区块链或其他项目
可以在路边摊出售商品和购买咖啡，但&quot分散&quot抬表属性是比特币的专属
特征，这是第一。这个属性本身就不讨论了。比特大陆创始人吴最近发表演讲。提
出&quot中央银行私有化&quot，但显然你可以&#039；不要这样做。它&#039
；这是个笑话。你想把桌子抬起来，坐起来和别人讨论。这一步是错的，所以后来
他转而连接了很多零售店。
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这张桌子的属性是如何工作的？当我们学习比特币的第一课时，我们会被一个高大
上的数学理论吓倒，那就是&quot拜占庭将军的问题&quot，而我们人类社会(因
为人人都有鬼)很难形成有效的共识和行动。作为社会实验的比特币解决这个问题有
了突破，分为两个层面。在代码层面，可以促进参与者一致记账。在社会运行层面
，可以形成社会化的一致行动。我们可以看到它逐渐渗透到现实社会的运作中。。
事实上，这也适用于巴菲特&#039；美国和比尔盖茨&#039；餐桌&quot拜占庭
将军&#039；的问题&quot。为了解释它的运作，51%和1%的人采取了一致行动
，他们可以掀桌子，然后分其他人&#039；的财富(选择不抬桌子)。相反，如果你
能&#039；Idon’我抬不起这张桌子。撑起桌子的人的财富会被别人瓜分。在这
张桌子上，你可以上富豪榜，基本上你赢了&#039；t参与表(因为亏大了)。因为拜
占庭将军&#039；s的问题，很难成功抬桌子，所以巴菲特和比尔盖茨一定会因为
整个晚宴而变得越来越有钱。这也符合我们社会的现实。但明眼人应该看出来，这
张桌子，只要不是高层人士，都有抬起它的原始动机。

比特币刚出来的时候，一开始主要是技术极客玩，后来迅速火起来。关键是这个。
因为我是给网友找的。，不仅仅是一个技术游戏，还有它本身的掀桌属性。对于顶
级富豪来说，对这种属性的东西下注的兴趣并不大，但是一些次富或者次富可能会
加入进来，因为对于他们来说，中了埋伏之后翻桌似乎还不错。两头下注正是这类
人擅长的。应该说是理性的。台面上没人讨论抬桌子的事，台面下有人偷偷赌炒。
这解释了为什么人刘很少直接说出比特币或的价值所在。，而、等人则直接冲了上
去。纵观整个币圈的大佬，包括三分集团，他们号称拥有数万亿美元&#039；价值
，并可能在这样一个水平，他们更有动力提高表，因为他们不&#039；似乎没有。
他们期望进入高层是不可动摇的，这与技术无关。首先有改善桌子的需求，然后有
这个属性的东西才会吸引他们。这和网友的认知差不多。有这种需求的人，底层的
人更多，更可悲。。我不&#039；t不想提的是，很多有这种改善表格需求的底层
人，往往因为这种需求而误入歧途，收获很多倍。巴菲特&#039；s的说法就包含
了这个意思，说你看到别人发财了，然后杀了他们。如果你想靠没有价值的东西发
财，你会很难过。

比特币坚定不移地走分散的路线把分散放在第一位，因为没有方正&#039；s头又
没有注册公司，却有几千人玩。这种去中心化的特点，继续传递着改进桌子的感觉
，这是它的核心竞争力。另外，这种感觉本身很重要，没有统一指挥，但是方向一
致。，跑这种效果，于是二富和二富开始下注，一些比较情绪化的人也跳下旗子哭
了。

巴菲特自己也承认，他是在一个相对公平的环境下靠自己的努力致富的。第三世界
的许多人生活在贫困中。因为他们没有&#039；不要像他一样长大。他立下遗嘱，
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捐出99%的财产。在道德层面上，巴菲特当然处于比较高的位置，一直是我们很多
人的偶像。他希望全社会都为创造价值而努力。。个人通过自己的努力改变命运。
这三种观点都很积极。但是，社会的运行往往不以个人的主观意愿为转移。就概率
而言，很多年轻人因为努力(运气不好)能&#039；得不到积极的反馈。

如果社会不是很有活力，阶层垂直流动的机会很多，那么激烈的财富再分配就会逐
渐积累，成为主流。即使没有比特币，也会有另一个目标。显然，市面上没有颠覆
中央机构控制的目标的比特币。无论是炒作还是真实价值，比特币是否被摧毁，至
少还需要很长时间的验证。

其实如果你想更深入的学习和了解币圈，可以添加我们的官方客服，申请加入我们
的官方社区。。群里有职业炒家，也有行业名人。可以回答你的问题，快速入门，
从入门到精通。赚到币圈第一桶金。
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